

# GRÉSIVAUDAN

## GRÉSIVAUDAN/LÉGISLATIVES

# Vincent Gay, candidat d'Europe-Ecologie sur la 5<sup>e</sup> circonscription

**P**our lui, c'est une première. Mais ce n'est pas tout à fait une surprise. Vincent Gay, élu écologiste, se lance dans la course aux législatives de juin sur la 5<sup>e</sup> circonscription, avec un seul mot d'ordre : l'urgence.

Si le conseiller municipal de Crolles et conseiller du Grésivaudan a choisi de partir en campagne pour Europe-Ecologie-Les Verts (EELV), ce n'est pas pour mener un combat "contre". Entendez "contre" François Brottes, le député socialiste élu de cette circonscription depuis 1997 et qu'il connaît bien pour le "côtoyer" dans les assemblées municipale et communautaire. Oui, mais voilà : faute d'accord avec le PS sur cette "circo", EELV se doit d'être là.

**« Remettre l'humain au centre de nos politiques »**

Aux côtés de Karine Busch, qui fut candidate en 2011 sur le canton de Saint-Geoire-en-Valdaine, Vincent Gay se présente « pour remettre l'humain au centre de nos politiques », et faire coïncider deux urgences : sociale et écologique. « L'une n'est pas prioritaire par rapport à l'autre, insiste-t-il. Seule la prise en compte de ces deux aspects permettra d'échapper à la catastrophe. »

Filant la métaphore d'une maison qui brûle,

l'élu écologiste pointe le manque de diversité de l'emploi et plaide pour une approche territoriale sur des secteurs clés que sont les transports, le logement social et le développement économique.

« On développe, notamment sur le Grésivaudan, des zones économiques très vite et en même temps, mais on ne se pose pas la question des logements sur ces zones. Et on n'arrive pas à résoudre le problème des transports sans proposer de nouveaux logements. »

Comme on pouvait s'y attendre, le duo EELV souhaite mettre un coup d'arrêt aux projets de grande envergure dont le plus "émblématique" est le Lyon-Turin « sur lequel nous avons un avis plus que réservé. » Quitte à paraître intransigeant. « On a un message très ferme à faire passer, reconnaît Vincent Gay, tout en voulant amener les gens vers un consensus. » Et selon lui, le scrutin des législatives convient. Mieux que la Présidentielle ? Sans aucun doute. Avec ce souvenir pas si lointain d'une vague verte aux Européennes de 2009. « Il y a l'idée du vote utile aux législatives. Si nous ne sommes pas présents à ces élections, cette politique solidaire que nous voulons ne se fera pas », assure-t-il, laissant de côté la casquette du novice en politique.

Céline FERRERO



Le conseiller municipal et communautaire Vincent Gay, avec sa suppléante Karine Busch, se lance dans la course sur la 5<sup>e</sup> circonscription. Celle-ci comprend les cantons du Grésivaudan (Goncelin, Le Touvet, Domène, Alleverd), le canton de Saint-Laurent-du-Pont, le canton de Saint-Egrève et le canton de Saint-Geoire-en-Valdaine.

**Ses axes de campagne : emploi, environnement, transition énergétique**

Il l'annonce tout de go : non, « l'emploi ne s'oppose pas à l'écologie ». Mais, « il ne doit pas s'inscrire dans cette logique libérale ». D'où le demi million d'emplois verts et un autre demi million d'emplois "pour le mieux vivre ensemble" mis sur la table des propositions d'Europe-Ecologie-Les Verts « dont 400 000 dans les crèches-haltes-garderies car le lien social est essentiel ».

Sur le Grésivaudan par exemple, le candidat estime

qu'il y a un problème de diversité de l'emploi : « Il faut s'interroger sur le modèle social que nous voulons. Il faut pérenniser ces emplois et développer les services publics ».

Attendu sur le volet des transports, Vincent Gay prône un investissement sur les déplacements du quotidien « pour relocaliser l'économie et développer les alternatives à la voiture » dans une logique territoriale.

Convaincu que les autres

### REPÈRES

#### BIO EXPRESS

- Vincent Gay a 47 ans. Père de 3 enfants, il est psychologue en libéral et coach en entreprise.
- Il est conseiller municipal de Crolles depuis 2008 sur une liste autonome écologique et sociale. Il est aussi conseiller communautaire au sein du Grésivaudan depuis 2009.
- Sa suppléante est Karine Busch, bibliothécaire, candidate aux cantonales en 2011 sur le canton de Saint-Geoire-en-Valdaine.

#### LE CONTACTER

- Site : <http://vincentgay.eelv-legislatives.fr>
- Mail : [contactvincentgay2012.fr](mailto:contactvincentgay2012.fr)
- Twitter : [vincent\\_gay](#)

C.F.